

Une nouvelle « perf » pour A. Berthelot



- Arnaud Berthelot (à g) sur le podium national des - de 100 kg, en 3^e Division

APRÈS les prouesses de son petit frère Axel au Championnat de France cadets en avril, c'est au tour d'Arnaud Berthelot de s'être distingué : une semaine après avoir conquis le titre national en FSGT, le talentueux sociétaire du Dojo Riorgeois est devenu vice-champion de France FFJ en 3^e Division, samedi 18 juin à l'Institut National du Judo, à Paris, Porte de Châtillon, dans la catégorie des - de 100 kg.

Ceinture noire 2^e dan, il revenait pour la seconde fois en une semaine dans la capitale française, pour tenter de confirmer lors de la coupe de France 3^e Division de la Fédération Française de Judo... Dans cette catégorie appelée « mi-lourds », pas moins de 30 combattants étaient réunis, tous préalablement sélectionnés dans les mois précédents lors des Championnats

des Ligues régionales. La tâche s'avérait donc difficile pour notre Riorgeois, mais c'est avec beaucoup de motivation et de technique qu'il est parvenu à réaliser un bel exploit...

Exempté, par le tirage au sort, des 16^e de finale, Arnaud débute par une victoire expéditive en 5 secondes, sur une superbe liaison debout-sol, amenant une clé de bras ! Le quart de finale fut beaucoup plus compliqué face à un Alsacien au gabarit impressionnant, mais A. Berthelot est parvenu à bien négocier ce combat grâce à plusieurs actions debout, dont un beau contre... En demi-finale, avec efficacité, il va placer de manière magistrale son mouvement favori, une « planchette japonaise » qui vaudra « ippon » et donc victoire !

Parvenu avec panache jusqu'en finale, Arnaud va devoir affronter une « montagne » venue de Grenoble et habituée des Championnats de France de la division supérieure, depuis plusieurs années... Pourtant, dès le début du combat, notre Riorgeois, sur un superbe crochetage extérieur valant « waza ari », prend un très gros avantage aux points ; malheureusement, cette avance ne fut pas suffisante car le Grenoblois parvint à remettre peu à peu la main sur le combat, pour finalement marquer un « ippon » fatal, sur une action spectaculaire des deux combattants.

* Bien qu'un peu déçu d'avoir laissé échapper cette finale nationale, Arnaud Berthelot peut s'enorgueillir d'avoir réalisé une saison 2010/2011 prometteuse et sans complexe, alors qu'il n'a que 21 ans !